

Maladie des rognons guérie.

UN HOTELIER BIEN CONNU RACONTE
SON EXPERIENCE

*Il souffrait beaucoup de maladie de rognons
et d'indigestion. Il fut longtemps sous
les soins des medecins sans
obtenir de soulage-
ment.*

Du "Standard," Cornwall :

La marche du progrès du monde est forcée et prolongée ; la concurrence pour la suprématie est vive. L'homme d'affaire doit tenir son rang s'il veut obtenir du succès. La surveillance, la vigilance et la réflexion qu'il faut exercer de nos jours dans le commerce, épuisent les forces physiques et mentales des hommes d'affaires modernes et les exposent à certaines maladies. Considérant qu'il faut dépenser beaucoup de santé pour se réchapper dans la vie, il faut que les gens robustes se tiennent en garde contre la première approche de la maladie. Négliger de régler le plus tôt possible les désordres digestifs et les rognons, ou se moquer de la santé en faisant l'expérience de toutes manières de décoctions sans valeur, produit souvent des résultats désastreux. Il est tout à fait important de connaître un remède sûr et efficace comme les Pilules Roses du Dr Williams. James Macpherson, hôtelier dans le village de Lancaster, comté de Glengarry, a fait affaires pendant plusieurs années à cet endroit, et ayant réussi à fournir au public voyageur tout ce dont il avait besoin, il est connu non seulement dans l'endroit, mais aussi à l'étranger. En conversant avec le reporter d'un journal, il énuméra quelques-unes de ses maladies, et raconta comment il fut guéri. Il y a environ deux ans, dit-il, tout mon appareil digestif paraissait en désordre. J'étais des journées sans pouvoir me mouvoir. J'étais alors obligé de me coucher. J'essayai plusieurs choses sans obtenir de soulagement. De temps à autre, je me sen-

tais soulagé, mais au bout d'une journée ou deux, les anciens symptômes revenaient, produisant des douleurs plus aiguës. Ceci dura jusqu'à ce que je fusse atteint de la maladie des rognons et avec le mal d'estomac et une douleur intermittente à l'épine dorsale, je ne pouvais prendre aucun repos

Je faisais peine à voir, quand je consultai un médecin qui me fit probablement un peu de bien car je me sentis soulagé. Je pris son remède d'après les directions, mais sans obtenir de guérison. J'avais entendu parler des célèbres Pilules Roses du Dr Williams. Mon épouse, qui y avait confiance, me persuada de les essayer. Je suis fier d'avoir suivi son conseil, car après en avoir pris une boîte, je me sentis mieux et je continuai à en prendre jusqu'à ce que je fusse complètement guéri. Cet été, j'eus une attaque des mêmes maladies et les Pilules Roses du Dr Williams produisirent le même effet que la première fois. La confiance et la connaissance de ces pilules m'exemptèrent de faire les expériences dispendieuses et ennuyeuses d'autrefois. Je puis de plus ajouter que Mme Macpherson et moi avons obtenu beaucoup de bien des Pilules Roses du Dr Williams et je puis cordialement les recommander à ceux qui souffrent de maladies analogues.

Les Pilules Roses du Dr Williams vont directement à la source de la maladie et la guérissent. Elles renouvellent et purifient le sang et renforcent les nerfs, chassant ainsi la maladie du système. Evitez les imitations et pour cela, voyez à ce que chaque boîte ait sur l'enveloppe la marque de commerce en entier, Pilules Roses du Dr Williams pour personnes pâles.

S'ASSIMILE FACILEMENT

Un estomac débilité réclame des ménagements. Le BAUME RHUMAL, préconisé contre toutes les affections de la gorge et des poumons, est facilement assimilé et n'exige pas un régime spécial.